
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
８月２日 火曜日           Vol.４９６ 

 

         例会出席者   ２０ 名 （会員数２６名）                           出席率  ７６．９％ 

         メーキャップ 山内浩司会員 3日 三好会員 2日 （インターアクト年次大会）  修正出席率 ９６．１％ 

           

■会長挨拶 
皆さんこんばんは。今日は親睦委員会のお世話でミズノの工場を見学させていただきましてありがとうございました。行けなか

った人も次回は参加をお願いします。ロータリーはまず実践することが大事です。例会も出席して、みんなで一緒に喜んで一年

間を過ごしましょう。今日例会に来ていない人に会うことがありましたら、お誘いいただくようお願いします。 

クラブ計画書に「ロータリーの目的」というものが記載されています。その中で奉仕部門というものがあります。我々のクラブでは

「青少年奉仕」となっていますが去年は「新世代奉仕」となっていました。実際は「新世代奉仕」が正解なのです。標準定款の五

大奉仕では「青少年奉仕」に変わりました。ロータリーの中で混乱しているようです。目的の記載は「新世代奉仕」が正しいのでク

ラブ計画書が間違えているということになります。また覚えておいてください。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  脇町 RC 阿波池田 RC 鴨島 RＣ 

 ◇連絡事項  例会終了後に理事会を開催します 

   

■ 奉仕プロジェクト委員会 インターアクト担当 

先週土曜日と日曜日に愛媛県今治市でインターアクト年次大会が開催されてつるぎ高校 IAC と参加してきま

した。 

■ 広報委員会 ロータリー情報担当 

埼玉の八潮 RCにメーキャップしてきました。SAAが二人存在してプロジェクターで進行していました。RI会長だった田中さんの

所属しているクラブで、本人にもお会いして、自宅の記念館にも招待いただきました。 

■卓話 親睦旅行報告 

   田村会員 

ミズノの工場見学に行ってまいりました。社員教育がしっかりしていてきちんと挨拶する姿が印象に残りました。大変貴重な時

間をありがとうございました。 

田中会員 

ミズノの工場で色々な分野の靴を作っているところを見せていただきました。先進技術ではなく一人一人の技術で作り上げて

いたことに驚きを感じました。また品質管理の厳しさには感心しました。 

■ニコニコ 

   長浦会員「先週浪越さんより田中さんお本をいただき、ありがとうございました」谷会員「家内の誕生祝ありがとうございました」 

  三好会員 「嫁の誕生祝ありがとうございました」浪越会員「家内の誕生祝ありがとうございました」 

   田中会員 「70歳になりました。」   

 

 次回例会                 ２０１６年８月９日（火）１８:３０からレストラン西岡 

プログラム     インターアクト年次大会報告 

               

            欠席 小田会員 杉原会員 辻会員 林会員 藤田会員 山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


